

# *Prensa de India destaca reunión de Modi con primer ministro de Japón*

---



**Modi y Kishida examinaron también formas para crear sinergias entre los esfuerzos de las respectivas presidencias del G-20 y el G-7. (Foto:PL)**

Nueva Delhi, 20 may (RHC) La prensa de la India destaca este sábado la reunión del primer ministro, Narendra Modi, con su homólogo de Japón, Fumio Kishida, en Hiroshima, donde participó como invitado en la Cumbre del G7.

Ambos dignatarios evaluaron nuevas vías para mejorar la cooperación entre India y Japón en diversos sectores, incluidos el comercio, la economía y la cultura, de acuerdo con el Ministerio de Relaciones

Exteriores indio.

Modi y Kishida examinaron también formas para crear sinergias entre los esfuerzos de las respectivas presidencias del G-7 y el G-20, este año a cargo de Nueva Delhi, y la necesidad de resaltar la voz del Sur Global, señaló la Cancillería.

También intercambiaron puntos de vista sobre el desarrollo regional y la profundización de la cooperación en el Indo-Pacífico, así como iniciativas para fortalecer la asociación estratégica especial y global bilateral.

Según la fuente diplomática, en la reunión se analizó la posibilidad de ampliar la colaboración en educación, desarrollo de habilidades, turismo, estilo de vida para el medio ambiente (LiFE), hidrógeno verde, alta tecnología, semiconductores e infraestructura pública digital.

Otro punto del encuentro fue la lucha contra el terrorismo y la reforma de la Organización de Naciones Unidas.

Posteriormente, el primer ministro de la India conversó con el presidente de República de Corea, Yoon Suk Yeol, sobre la necesidad de impulsar sectores clave para el desarrollo de las dos naciones.

El Ministerio de Relaciones Exteriores indio informó, además, que Modi también se reunirá con los dignatarios de Vietnam, Francia y Ucrania, así como con sus asociados del grupo Quad Australia, Japón y Estados Unidos.

Con anterioridad, el mandatario indio inauguró un busto de Mahatma Gandhi en Hiroshima como muestra de admiración y respeto en una ciudad que simboliza el anhelo de paz de la humanidad, señaló la Cancillería.

En medio de fuertes protestas contra la Cumbre del G7 por ser considerado un foro imperialista, los representantes de Canadá, Francia, Alemania, Italia, Reino Unido, Estados Unidos y Japón se reúnen para, según su programa, analizar áreas como el desarme nuclear, la resiliencia económica y la seguridad, las cuestiones regionales, el clima, la energía, la alimentación y la salud y el desarrollo.

También hay otras prioridades, como la digitalización y la ciencia y la tecnología, que se destacarán durante varias sesiones de la Cumbre.

Además de la India, también fueron invitados al evento Australia, Brasil, Comoras, Islas Cook, Indonesia, República de Corea, Vietnam y varias organizaciones internacionales entre ellas la Organización de Naciones Unidas. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/323207-prensa-de-india-destaca-reunion-de-modi-con-primer-ministro-de-japon>



# **Radio Habana Cuba**